
Francisco Ureña. 

FRANCISCO UREÑA 
e mueMra muy sati fecho por 

la aparición de e ta revi ta o 
"Creo en la buena fe de la gen
te é que e a buena fe es la 
que o~ impul a hoy a presenta
ros a lo lectore de la iudad 
Real. que sin caer en tópico 
reciben toda iniciativa que 
nace de la bondad en las inten
ciones. Bienvenida BI AG RA 
Y lodos los profesionales que 
en ella trabajan.» 

Miguel Angel Regu/llo. 

MIGUEL ANGEL RE
GUILLO, pre idente del 
SC! cree que la aparició n 
en nue tra provincia de la 
re i ta BI AGRA e un 
bue n m ti vo para de earno 
e l mayo r éx ito e n toda 
nu e tra pu bli cacio nes y 
que ea mo lo nuevo Qui 
jote de la Ma ncha desde 
e te c r icio que , al igual 
que el 1 , tra ta de solu
ci nar t da cla 'e de «e mer
ge nda ». 

OPINION 

Así nos ven 
LORENZO SELAS pien
sa que la a lida de BISA-

- GRA e n iudad Real re
pre e nt a un hito fu ndame n
tal en la hi to ria del e ma
na rio y un re to profe io nal 
importante para el equipo 
de per ona que hacen po-
ible su ed ición. « upo ne 

para todo una e pléndida 
no ticia q ue ha de ser recibi
da co n ati facció n. Mucha 
sue rte , o deseo todo e l éxi
to posible .•• 

Lorenzo Selas. 

EDUARDO RODRI
GUEZ ESPINOSA ve en 
la revi ta una a po rtación 
impo rtante a la ida de la 
regió n, y concreta me nte de 
nue tra provincia , po r u 
ca rácte r independiente y de 
profe i nalidad al pe rmit ir 
una profundizació n e n la li
be rt ad y e n e l progre o , 
con tri buyendo con u aná
li i in fo rm ati vo a acar a 
nue tra región de l te rcer 
pue 10 po r la cola e n el ran
king de la provincia e
pañola . 

Eduardo ROdrfguez Espinosa. 

Isabel ROdríguez Teruel. 

ISABEL RODRIGUEZ 
TERUEL, vicepre idente 
de CEPYME, dice que le 
parece e tupendo que alga 
una nueva publicación en 
Ciudad Real: «e algo que 
no hacía falta . Te nemos 
que pro mocionar lo pro
ductos de nue tra tie rra , ya 
que hay co a muy inte re-
antes que de be n conoce r

se». 

Joaqu{n lñlguez. 

PARA JOAQUIN IÑI
GUEZ, cuanto má me
dio de difu ió n pueda ha
be r , mucho mejor , obre 
todo i de de e llos e hace 
un a crítica con tructiva . 
«Todos pode mo equivo
carno , pero lo importante 
e que e temo di pue tos a 
ub anar lo e rrore y a que 

nos diga n porqué no he
mo e quivoca do . adie 
que re mo e tar e n po e ión 
de la verdad ab oluta. O 
de eo mucho éxito .» 

FRANCISCO CREIS 
CORDOBA de ea a BISA
GRA de iudad Real el mi -
mo éxito que ha obtenido du
rante más de un año en Tole
do . «Al mi mo tiempo quisie
ra ofrecerles desde ahora 
mismo mi colaboración en 
cualquier tema relacionado 
con la Denominación de Ori
gen Valdepeña .» 

Francisco C,els Córdoba. 

BIENVENIDA PEREZ, 
pre identa de la A ociación 
de Amas de Ca a de Ciudad 
Real , de ea a BISAGRA 
grandes éxito por nacer en 
tierra manchega y espera 
que la ama de ca a e den 
cue nta de la importancia de 
la mi ma . «La alida al mer
cado de cualquier publica
ción iempre es muy intere-
ante y demuestra que la 0 -

ciedad e cada vez má cul
ta .» 

Bienvenida P~rez. 
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